
Auf der Grundlage der den Ausschussmitgliedern zugesandten Unterlagen 
“Wohnraumversorgungskonzept vom 18.08.2006” soll die Angelegenheit im Ausschuss 
behandelt werden. 
 


